

令和3年度（2021年度） 上天草市立中南小学校 学校だより  
地域とともに歩む、「夢」いっぱい！の学校！「自信」いっぱいの学校！



みんな輝く！ 学校輝く！ ふるさと輝く！

「輝く！」

第15号



令和4年2月7日(月)発行

(中南小ホームページQRコードです。カラー版を掲載しています。)

## 創立150周年 記念看板第1弾完成！



中南小学校創立150周年記念看板の第一弾を、運動場の国旗掲揚台付近に設置しました。上の写真では見えづらいのですが、全校児童と全職員で、運動場に傘を差して作った「150th」という人文字の航空写真を掲載しています。

今後も、150年の歴史が育んできた中南小学校の誇りと伝統を受け継ぎながら、“不易”と“流行”のバランスを取りながら、新たな100年の未来への歩みを進めて参ります。

皆様方の温かいご支援を引き続きよろしくお願いたします。

## 創立150周年 記念看板第2弾完成！



第2弾は、明治4年の公立柳浦小学校開校時に仮校舎であった「江月庵」跡地を説明する看板です。柳西の区長、堺末廣様の敷地に設置させていただきました。先人への感謝の気持ちを持って銀河坂を通ります。

## 文集あまくさコンクール 入選 おめでとう！

毎年恒例の「文集あまくさ」コンクールにおいて、本校からただ一人入賞しました。

<観察日記の部>

入選 5年生 佐藤 ひなた

ひなた君は、メダカが卵から育っていく成長の過程を日記風には書き綴っていました。メダカの観察をとおして、命の大切さを学んでくれたようです。

## イノシシ・野犬に注意！



最近、農免道路を越えて銀河坂の方まで“イノシシ”が来るようになり、通学路の法面が荒らされて危険という情報がありました。早速、市役所の農林水産課から猟友会をとおして、「捕獲わな」を設置していただきました。“イノシシ”が活動するのは日が暮れてからが多いことから、登下校中に遭遇することはあまりないかもしれませんが、用心することは大事なことです。10月には満越方面で8頭のイノシシを捕獲していただいております。

また、市役所の環境衛生課からは、野犬の「捕獲わな」の設置に伴う注意喚起の情報もありました。

学校でも、子供達には、野犬にしろへびにしろ、イノシシにしろ「近づかない」「さわがない」「いたずらしない」などの指導をしています。ご家庭での声かけもお願いします。

新たな情報があれば学校までお願いします。

1月のアルミ缶回収の収益は、1900円で最高記録を更新しました。地域の方々からも大歓迎です。いつでも職員玄関横のポリバケツに入れてください。引き続きよろしくお願いたします。

<めざす家庭・地域像>

笑顔と元気がいっぱいの家庭・地域！ 安心して生活できる家庭・地域！ 子どもの夢実現を支える家庭・地域！